

LE PHOSPHAGON

Nous désirons attirer l'attention des lecteurs sur l'annonce de cette préparation, dans nos colonnes d'annonces.

La meilleure définition applicable à ce produit chimique précieux est l'"Aliment Naturel des Nerfs", puisqu'il abonde en principes organiques phosphorés qui se transforment rapidement en lécithine, en nucléine, en protagon, et autres composés actifs analogues au phosphore. Chaque once liquide de Phosphagon équivalent à 8 grains d'acide phosphorique anhydre en combinaisons organiques.

On obtient ces composés phosphorés en partie de tissu animal soigneusement et purifié et préparé, en partie de graines fermentées, et en partie du phosphore réduit, d'après un procédé synthétique, sous une forme qui se rapproche sensiblement de la lécithine, de la nucléine, du protagon, etc., ou qui se transforme promptement en ces substances. Vu l'effet bien connu de la teinture de noix vomique sur les fibres musculaires, nous avons ajouté 16 minimes de cette teinture à chaque once liquide de la préparation.

En principe, la formule du Phosphagon est judicieuse et rationnelle, puisqu'elle donne au système le phosphore, tel que le fournit la nature même à l'état normal, et telle que cette substance se retrouve invariablement les tissus et les liquides divers.

Les expériences complètes qu'on a faites du Phosphagon dans les cliniques d'hôpitaux et d'établissements thérapeutiques, ont pleinement démontré son mérite dans le traitement de cas où il est administré avec discernement.

THE ARLINGTON CHEMICAL COMPANY.

